



*Voix de France Info, spécialiste des médias, la journaliste se bat à sa façon pour la liberté de la presse.*

Son refus de l'injustice l'a conduite à créer, en 2002, la Maison des journalistes (MDJ), à Paris. « Nous accueillons les reporters étrangers persécutés, qui ont fui leur pays. Durant six mois, le temps qu'ils obtiennent le statut de réfugié, nous leur offrons un toit », explique-t-elle. Collaborant avec Reporters sans frontières, la MDJ vient de fêter l'arrivée de son 100<sup>e</sup> résident, Jesus Zuniga, un Cubain. Le journalisme ? Danièle est tombée dedans toute petite. Son grand-père travaillait dans un quotidien de Casablanca, son père, à l'Agence France Presse, elle a commencé dans les radios libres des années 80. Mais cette mère de trois enfants sait oublier l'actu... pour faire des claquettes. Histoire de garder le tempo.

42. Danièle Ohayon : Voix de France Info, spécialiste des médias, la journaliste se bat à sa façon pour la liberté de la presse

Gala n°693

20 septembre, 2006